

03.03.2015 - 17:40 Uhr

## Kommentar zu den aktuellen Lehrerstreiks:

*Berlin (ots) -*

Der Senat selbst hat diesen Protest erst ermöglicht, als er vor gut zehn Jahren entschieden hat, Lehrer nicht mehr zu verbeamten. Für diese Entscheidung gab und gibt es gute Gründe. Doch daraus resultiert, dass in der Stadt so viele angestellte Lehrer unterrichten wie nie zuvor. Und Angestellte haben ein Streikrecht. Das hat der Senat lange verdrängt, jedenfalls gibt es für diese zumeist jüngeren Lehrer noch immer keine saubere tarifrechtliche Regelung.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100769312> abgerufen werden.